

Cuba prend des mesures pour accélérer les opérations bancaires



La Havane, 2 août (RHC) Les autorités de la Banque centrale de Cuba (BCC) ont annoncé mercredi un ensemble d'actions visant à accélérer la bancarisation des opérations dans le pays caribéen, dont l'objectif principal est de réorganiser les flux monétaires.

Lors d'une conférence de presse, le vice-président de la Banque Centrale de Cuba (BCC), Alberto Quiñones, a informé que les mesures seront mises en œuvre graduellement à partir de ce jeudi et que ce processus est réalisé sous le principe du maintien de l'égalité entre tous les acteurs économiques.



Il a ajouté que les dispositions émises par la Banque centrale, qui visent à promouvoir l'utilisation des paiements électroniques, ont été publiées au Journal officiel.

Parmi les mesures approuvées figure la limite maximale de cinq mille pesos cubains pour les transactions mineures des acteurs économiques, et que dans le cas de transactions dépassant ce chiffre, les canaux électroniques doivent être utilisés.

Il a expliqué que seules les cartes associées aux pensions, aux comptes d'épargne, aux salaires et aux primes peuvent être utilisées dans le réseau de guichets automatiques.

Tous les commerçants de biens et de services devront incorporer des moyens de paiement électroniques.

Le vice-président a assuré que les travaux sont menés avec le principe révolutionnaire "que personne ne sera laissé sans défense en sachant que tout le monde n'a pas accès à ces mécanismes".

Il a souligné que les nouvelles dispositions "accélèrent un processus conforme aux normes internationales, étant donné que les paiements électroniques font partie de la vie quotidienne des citoyens de tous les pays".

D'autre part, le directeur général des opérations et des systèmes de paiement de la BCC, Julio Pérez, a expliqué que l'île compte plus de 15 millions de cartes et que, l'année dernière, 200 millions d'opérations bancaires ont été effectuées par voie électronique.

Il a déclaré que "le système bancaire cubain a la responsabilité de redevenir l'entité unificatrice et l'axe principal de l'organisation de l'économie, et nous le faisons avec notre travail quotidien, avec le service que nous fournissons à notre peuple et aux institutions".

Les dirigeants ont précisé que les entités inscrites au Journal officiel doivent déposer leurs revenus en espèces sur leur compte courant au plus tard un jour après l'encaissement, et dans le cas des acteurs non étatiques, le dépôt est effectué sur le compte reconnu à des fins fiscales.



Les retraits d'espèces pour le paiement des salaires, des allocations et autres prestations de sécurité sociale et des étudiants doivent être effectués au plus tard trois jours avant la date fixée pour le paiement.

Ils ont réitéré que les paiements en espèces sont maintenus et que dans les territoires où les conditions ne sont pas réunies pour mettre en œuvre les actions de bancarisation, une période de six mois sera accordée pour rechercher de nouvelles alternatives.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330260-cuba-prend-des-mesures-pour-accelerer-les-operations-bancaires>



Radio Habana Cuba